



## Portraitserie

# Vielfältig engagiert

Ehrenamtliches Engagement von Menschen mit Migrationsgeschichte in München



Unsere Mission  
*Menschlichkeit*

Hilfe im Alter



Zu seinem 10-jährigen Jubiläum realisierte das Seminar für mehrsprachige Helferinnen und Helfer die Fotoserie »Vielfältig engagiert«. Nun geht die Serie auf Reisen!

Sechs großformatige Bilder portraituren das Engagement von Menschen mit Migrationsgeschichte aus den unterschiedlichsten Bereichen unserer Stadtgesellschaft. Da ist zum Beispiel Frau Ölmez, die seit 10 Jahren eine internationale Selbsthilfegruppe leitet. Jacob, der ehrenamtlich Fussballspiele in einer Straßenfussballliga pfeift oder Herr Häußler, der einmal die Woche einen älteren Herrn zum Schachspielen besucht. Begleittexte zu den Portraits vertiefen den Eindruck.

Jedes Engagement für sich ist ein wertvoller Beitrag zu unserer Gesellschaft. Gemeinsam als Serie bieten die Portraitfotografien einen Einblick in die Vielfalt des Engagements in München.

**Gerne kommt die Ausstellung zu Ihnen.  
Wir freuen uns über Anfragen.**

### **Kontakt**

Seminar für mehrsprachige  
Helferinnen und Helfer

Hannes Brücher

089 - 126991 434

[hbruecher@im-muenchen.de](mailto:hbruecher@im-muenchen.de)